

NOM Art

“ Un visage, une œuvre, un espoir !”

Exposition-vente caritative d'œuvres d'artistes africains du 25 septembre au 12 octobre 2025

Au profit des enfants défigurés par le Noma

Une cause humanitaire portée par l'art.

L'Association d'Entraide des Mutilés du Visage (AEMV), fondée en 1979, œuvre depuis plus de quarante ans pour accompagner les personnes défigurées suite à une malformation, un accident, une tumeur ou une maladie. Depuis 1994, l'AEMV mène régulièrement des missions chirurgicales en **Afrique** afin de soigner et reconstruire les visages d'enfants atteints du noma: une gangrène foudroyante liée à la malnutrition sévère. Reconnue par l'OMS comme maladie tropicale négligée, le **Noma** est plus qu'une maladie: c'est un marqueur social de l'extrême pauvreté et de la malnutrition qui s'attaque aux populations les plus vulnérables, touchant particulièrement les enfants .

Afin de soutenir ces actions et redonner un visage à l'innocence, **AEMV** organise une exposition-vente d'œuvres originales, créées spécialement pour l'occasion par une quinzaine d'artistes contemporains africains de renommée internationale.

Des artistes engagés

Clay **APENOUVON**, Ibrahim **BALLO**, Mouss **BLACK**, Bruce **CLARKE**, Gopal **DAGNOGO**, Stephan **FÉLIX** , Bachir **HADJI**, André-Jean **KANÉ**, Rafiy **OKEFOLAHAN**, Hyacinthe **OUATTARA**, Harouna **OUEDRAOGO**, Evelyne **POSTIC**, Christophe **SAWADOGO**, Fally **SENE SOW** et Olga **YAMEOGO**.

Chaque artiste a répondu présent avec enthousiasme à l'appel de l'**AEMV**. Leur engagement va au-delà du geste symbolique : ils ont chacun réalisé une création originale inspiré par le thème, mettant gracieusement, sans contrepartie, leur temps et leur talent au service de cette cause.

Un partenariat avec la galerie iLAB-Design

L'exposition aura lieu à la galerie iLAB-Design, première galerie genevoise dédiée exclusivement à l'art contemporain africain, située au 24 rue des Vollandes, aux Eaux-Vives. ILAB-DESIGN a souhaité s'associer sans réserve à cette cause et soutenir **AEMV**.

Une chaîne solidaire

Artistes, galeristes et membres de l'AEMV s'unissent pour que cette exposition-vente soit une réussite et un réel soutien pour les enfants atteints du Noma.

Les bénéfices récoltés seront intégralement utilisés pour : financer les opérations chirurgicales, assurer le traitement médical des enfants et favoriser leur réinsertion sociale..

Enfin, le Quatuor *Terpsycordes*, fidèle à ses engagements sociaux et éducatifs, offrira un concert, à l'issue d'un intermède apéritif , le vendredi 3 octobre de 19h00 à 21h00.

Galerie iLAB-Design, 24 rue des Vollandes, 1207 Genève- Instagram: [@ilabdesign](#) Facebook: ILAB-design

Organisation : Association d'Entraide des Mutilés du Visage (**AEMV**). <http://aemv.ch> et [@aemv.ch](#)

Contact: receptionmail@aemv.ch , 022 372 98 28 (Karin Uelfeti), <http://aemv.ch>